

Les métiers de l'industrie à l'honneur les 13 et 14 octobre à Parthenay

vendredi 14 octobre 2016, par [lpe](#)

Initiée en octobre 2011 par l'UIMM (Union des Industries et Métiers de la Métallurgie) en partenariat avec le Ministère de l'éducation nationale, le Pro Pulsion Tour a pour objectif de sensibiliser le public aux réalités de l'industrie et de ses métiers. Cette expérience ludique et pédagogique a pour ambition de donner envie, aux jeunes en particulier, de s'y intéresser.

Le Pro Pulsion tour est déjà venu à deux reprises en Deux-Sèvres, une première fois en janvier 2013 sur Moncoutant et Bressuire puis une seconde fois en novembre 2014 à Niort.

Cette fois-ci, c'est le territoire de la Gâtine qui aura l'opportunité de recevoir ce dispositif les 13 et 14 octobre prochains, grâce à une forte mobilisation de la Maison de l'Emploi et des entreprises qui depuis cinq ans est engagée dans un dispositif de GPEC territoriale et de la branche professionnelle, l'UIMM Deux-Sèvres, qui se mobilise tout au long de l'année pour promouvoir les entreprises industrielles et leurs métiers. Les animations seront installées place du Drapeau à Parthenay.

Le secteur industriel souffre aujourd'hui d'une image erronée, désuète. Pro Pulsion Tour utilise des technologies actuelles (3D, écrans tactiles, ...), connues et appréciées des jeunes, pour présenter le secteur industriel et ses différents métiers. Cette approche dynamique contribue à modifier les représentations et à faire évoluer l'image des métiers de ce secteur.

La MDEE et l'UIMM 79 ont choisi de compléter ce dispositif par d'autres animations. Elles ont pour cela mobilisé des entreprises et des centres de formation du secteur géographique.